

## Communiqué de presse

Date: 19 décembre 2023

## Michael Jordi nommé président de la Commission fédérale pour la qualité dans le système de santé

Dans le cadre du renouvellement intégral des commissions extraparlementaires, le Conseil fédéral a nommé Michael Jordi président de la Commission fédérale pour la qualité (CFQ). Jusqu'à son départ à la retraite cette année, il était secrétaire général de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux de la santé (CDS). Il succède à Pierre Chopard, qui ne s'est pas représenté pour un nouveau mandat.

Le Conseil fédéral a procédé au renouvellement intégral des commissions extraparlementaires pour la période administrative 2024-2027. Ce faisant, il a également élu les 15 membres de la Commission fédérale pour la qualité (CFQ). Créée en 2021 dans le cadre d'une révision de la loi fédérale sur l'assurance-maladie, la CFQ promeut le développement de la qualité des prestations fournies dans le système de santé.

À cette fin, la CFQ peut attribuer des subventions et formuler des recommandations. Outre deux grands programmes de développement de la qualité en cours dans les établissements médico-sociaux et pour la prise en charge du sepsis, divers projets liés à la sécurité des patients et à la qualité ont été lancés. La Commission publie aussi régulièrement de nouveaux appels d'offres.

En plus du nouveau président, le Conseil fédéral a nommé cinq nouveaux membres de la CFQ : Adriana Degiorgi, Guy Haller, Annette Jamieson, Roswitha Koch Heepen et Joachim Rapin. Pierre Chopard, président sortant, est convaincu que les efforts déployés jusqu'à présent par la commission porteront leurs fruits au cours du prochain mandat.

Nouvelle composition de la CFQ

Président
Michael Jordi, lic. rer. pol., MPA
Représentant des spécialistes

Membres

Bernard Burnand, Prof. ém., Dr. med. Représentant des patients et des assurés

Adriana Degiorgi, lic. rer. pol. Représentante des fournisseurs de prestations, hôpitaux

Annette Egger, logopédiste, MPH Représentante des cantons

Karin Fattinger, Prof. Dr. med. Représentante des patients et des assurés

Francesca Giuliani Kocsis, Dr. sc. nat. EPF Représentante des fournisseurs de prestations, hôpitaux

Bernhard Güntert, Prof. Dr. oec., MHA Représentant des spécialistes

Guy Haller, Prof. Dr. med Représentant des spécialistes

Annette Jamieson, lic. rer. pol., MPH Représentante des assureurs-maladie

Roswitha Koch Heepen, infirmière diplômée, MPH Représentante des fournisseurs de prestations, infirmiers

Urs Martin, lic. rer. publ. HSG Représentant des cantons

Verena Nold, Mag. oec. HSG Représentante des assureurs-maladie

Joachim Rapin, infirmier Représentant des spécialistes

Sven Streit, Prof. Dr. med. Dr. phil. Représentant des fournisseurs de prestations, médecins

Franziska Zùñiga, Prof. Dr. sc. med. Représentante des spécialistes

--

Informations complémentaires : Commission fédérale pour la qualité (CFQ)

Renseignements : Monika Diebold, Commission fédérale pour la qualité, responsable du secrétariat, tél. +41 58 465 16 54, <a href="mailto:monika.diebold@bag.admin.ch">monika.diebold@bag.admin.ch</a>

Éditeur : Commission fédérale pour la qualité